



広町自治会  
会長 猪俣 武雄  
802-2391

## 9月1日は防災の日です

9月1日は「防災の日」として広く知られています。1923年9月1日に発生した関東大震災、この地震は東京を中心とする関東地方に広範囲で大きな被害をもたらし、死者行方不明者は10万人を超えました。これを教訓として、防災意識を高めるために1960年に政府が「防災の日」を制定しました

子どもの頃、地球の表面は七つのプレートと呼ばれる大きな岩盤で覆われており、陸側のプレートの下に海側のプレートが潜り込んでいる。その早さは一年に数cmの速度であり、数万年後には江ノ島の廻りにハワイの島々があるかも知れないと学校で教わった記憶があります。

8月8日夕方、宮崎県沖日向灘でマグニチュード7.1の地震が発生しました。震源は南海トラフ地震の想定震源域の中であり、気象庁は南海トラフ地震臨時情報「巨大地震注意」を発表しました。9日の夜と15日の夜には神奈川県西部を震源とする地震があり、泉区でも震度4を観測しています。専門家は南海トラフ地震の想定震源域の外であり、直接関係はないとコメントしていますが隣接している区域なので注意は必要ですね。

### 『我が家の地震対策を再チェックし、命を守る備えをしましょう』

#### 《南海トラフ地震想定震源域》



「南海トラフ地震想定震源域は宮崎県から静岡県までの総延長500 km以上に渡る区域です。この区域の地下では、大きな3つのプレートが集まり、大陸側のプレートの下に海側のプレート潜り込む活動が続いており、歪みの均衡が崩れた時に地震が発生します。」

広町自治会では、今年も在宅型防災訓練を行います

回覧される資料を、よく読んで防災訓練にご協力をお願いします。

☆ 防災訓練実施日 令和6年9月1日 8:00~10:00

# 今年も大盛況でした、広町夏まつり

猛暑日の続く中での、夏まつりの準備でしたが、役員の皆様の協力により今年も開催することが出来ました。

多くの方にご参加いただき、楽しい夏まつりでした。後半、空模様が怪しくなり進行スケジュールが変更になりご迷惑をかけました。

最後のお楽しみ抽選会に、賞品を提供いただきました各企業にお礼を申し上げます。

## 《お楽しみ抽選会・協賛企業の皆さんありがとうございました》

- ・梅の花立場店様
- ・イトーヨーカドー立場店様
- ・J A横浜中田支店様
- ・横浜信用金庫和泉支店様
- ・リカーショップタテバ様
- ・美容室・イレブンカット立場店様
- ・崎陽軒立場店様
- ・ぬのかわ犬猫病院中田分院様
- ・果樹、誠長園様
- ・凧塗装様
- ・トヨタモビリティ神奈川 立場駅前店様

## 『大型ネット袋によるアルミ缶回収について』

他の町内会で、大きなネットの袋にアルミ缶を入れているのを、見たことありませんか??? 現在、広町で行っている月3回の資源回収について、回収業者さんから「他の町内会でやっている、ネット袋によるアルミ缶回収を行ってみませんか」との提案がありました。

☆本部役員会で検討しましたが、色々な意見が出されました

- ・メリット
  - ・回収袋が常時設置されると、次の回収日までアルミ缶を自宅で保管しなくてもすむ
  - ・回収業者の手間が減るので、アルミ買い上げ料金が約3割増える
- ・デメリット
  - ・回収袋が常時設置されると、イタズラやアルミ缶以外が入れられる事がある
  - ・空き缶の中身を空にし、水で濯いでから出す必要がある（悪臭や虫の発生の可能性がある）  
「今でも濯いでから出すのは、マナーです。」
  - ・集積場所でビニール袋から出して自分でネット袋に入れかえるのは面倒である
  - ・ネット袋を取り付けておく場所がない
  - ・常時アルミ缶の入ったネットが置いてあるのは、見栄えが良くない



『全ての資源回収場所が対象になるわけではありません。皆さんで話し合ってください。いくつかテストケースを考えています、ご意見を会館のポストへ入れて下さい』

☆新しい組が出来ます。

日立曙光寮の跡地に、23戸の住宅が出来て入居が始まりました。新しく出来た組は(16F-2)、(16F-3)です。宜しくお願いいたします。